

L'AVENIR DU CHOISY BUS

La mairie de Choisy Le Roi a décidé des modifications dans le fonctionnement du Choisybus :

Suppression de tournée tous les jours entre 10h et 16h
Horaire de passage avancé de 10 min

Quelle sera la prochaine modification ?

La suppression du Choisybus

Dans le même temps l'arrêt « Crèche Jean Effel » du 185 est supprimé, isolant encore plus le quartier.

La mairie doit savoir que les habitants du quartier de la Prairie contestent fortement ces décisions : la baisse des dotations de l'État n'expliquent pas tout ! Notre quartier ne doit pas être sacrifié plus qu'il ne l'est déjà.

Mobilisons nous pour nous faire entendre : rendons-nous au conseil de quartier le 1er octobre à 20h dans l'ancienne mairie.

Toutes les volontés et les idées de mobilisation sont les bienvenues à l'adresse mail suivante : lecollectifduquartierdelaprairie@gmail.com

Le Collectif du quartier de la prairie